



Paul J. Trautwein.

## NEUES FAHRRADCENTER FÜR TRADITIONSUNTERNEHMEN

### Schnelle Fakten

Bauherr: Paul J. Trautwein

Ort: Tübingen

Gebäudetyp: Einkauf & Handel

Bauzeit: 5,5 Monate

Leistungen: Schlüsselfertig

Baujahr: 2010

Im Jahr 2010 beauftragte Trautwein-Zweiradcenter Brüninghoff mit der Realisierung eines Fachhandelsgeschäfts in Tübingen. Der Neubau verhalf dem 1877 gegründeten Traditionsunternehmen, der wachsenden Nachfrage auch in Zukunft gerecht zu werden. Nach einem architektonischen Entwurf der SHA GmbH entstand so ein offener und weitläufiger Verkaufsraum, der eine ansprechende Präsentation des Produktsortiments ermöglicht. Vor allem der Einsatz von großen Glasflächen und die Wahl der Materialien Beton, Stahl und Aluminium sorgen für eine moderne Optik und eine helle und freundliche Atmosphäre.

Paul J. Trautwein.

# NEUES FAHRRADCENTER FÜR TRADITIONSUNTERNEHMEN

